
　本日は、夜間例会の予定でしたが、新型コロナウィルスの流行状況
に鑑み、通常例会に変更としました。まだまだ感染者数は減らず入院
している方も多い状況が続きます。当クラブの医療関係の会員のみな
さまも、大変ご苦労されていることと存じます。皆さまがご無事に第７波
を乗り越えることを願うばかりです。
　今月は会員増強月間ということで、前回は、会員を増やす方法に
ついてお話をしました。今日は、増強のもう一つの視点、会員の維持
について、お話したいと思います。
　会員維持に関して、何よりもまず、推薦人をはじめとする、既存の
会員による新入会員のフォローが一番大事だということは、既に色々な
場面で言われています。
　では、なぜ会員の維持が大事なのか、この点について、高崎 RC
の会員で２０１７－１８年度の２８４０地区ガバナーだった田中久夫氏の
言葉を紹介します。田中氏が書かれた「ロータリークラブに入ろう」と
いう本では、２５項目のうち４項目で会員増強について書かれています。
それだけ、会員増強が大事である、というのが田中さんのご意見なわ
けですが、新会員のフォローが大事である理由として田中さんは、「新
会員は近い将来その周辺の友人たちを連れてきてくれるキーマンであ
り、その反面彼らがクラブを辞めることは、その周辺の新会員ターゲット
層を根こそぎ失うことを意味する。」とおっしゃっています。
　これは、前回お話しした新入会員の方から入会候補者を推薦しても
らうという話と通じるところがありますが、もうひとつの、短期間で辞める
方がいるということはそのクラブの潜在的な新入会員を失う、というとこ
ろまでは考えが及んでおりませんでしたので、衝撃的な意見でした。
　新型コロナは、炉辺会合や奉仕活動といった、新入会員の方がク
ラブになじむ機会も奪ってしまいましたが、そんな中でもここ数年の当ク
ラブのロータリー情報委員会の活躍はめざましく、新入会員の皆様も積
極的に参加し活動してくださっていることは大変心強く思います。今年
度も、まだまだ難しい状況は続きますが、会員全員が、ロータリーに入っ
て良かったな、と思えるようなクラブ運営をしていきたいと思います。

①今後の予定
・８月３０日：通常例会です。卓話はふじさわ湘南ＲＣの相澤パスト
ガバナーです。
・９月１３日、２７日、通常例会です。２７日は鎌倉 RC の菅原 PG
の卓話です。
・９月２０日は休会です。
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■会長の時間 会長　徳久　京子 ②例会形式に関して
引き続き、スクール形式での例会とさせていただきます。
円卓形式に戻る時期等については、感染状況等を勘案して決定
いたします。

③地区大会ご協力のアンケート
１０月１５・１６日に開催されます地区大会へ、ご協力いただけるか
の通知を出しております。９月５日までにメール・FAX にてご回答
ください。

④８月２０日薪能について
先日の８月２０日の薪能当日にポリオ募金を行い、募金額は４１,９９６円
でした。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。また、南クラ
ブの青少年交換生だった、三橋まなみさんが妹さんと一緒に募金活
動に参加して頂きました。

　JCOM の長瀬でございます。今年度、徳久会長から公共イメージ
委員会を仰せつかった際、入会間もない私が役割を担うのはいかがと
お返事したところ、会長から長瀬さんそんなに新しくないよ ! とのお言葉
をきいて、そんなに時間がたったかと思った次第で、公共イメージ委員
会を務めさせて頂きます。今回、話をするよう指示を受け、仕事につ
いて少々お話させていただきます。
　私は２０１９年５月に JCOM の前局長から引継ぎ南ロータリーに入会さ
せていただきました。イニシエーションスピーチの際に話させていただきま
したが、私が JCOM の前身であるタイタスコミュニケーション相模原セン
ターに入社したのは２５年前の１９９７年９月でした。場所は現在と同じ中
央区千代田七丁目、淵野辺駅から徒歩２０分ぐらいのところです。そ
の後タイタスが２０００年に JCOM と合併、私は２００４年から調布、新
百合ヶ丘、新浦安、経堂、東京丸の内と巡り、２０１９年に相模原に
１５年ぶりに古巣に戻って参りました。
　JCOM も当時とは様変わりし、ケーブルテレビのみ販売していた会
社が、TV、TEL、NET、携帯電話、電力、保険販売をしております。
会社規模も入社時１社４局がグループ１１社６５局、１４チャンネル運
営、サービス加入世帯５６２万世帯、コミュニティーチャンネル視聴世
帯１４０５万世帯、マガジン発行数２８０万部、従業員１６５００人を超
える大きな会社になりました。相模原・大和局でも１４万世帯のお客さ
まにサービス提供させて頂いております。
　相模原教育委員会からの WEB 教育番組作成放送、さがみラーン。
小学校教諭 WEB 研修、観光協会、広報公聴課を含め様々な形で
地元と共に仕事をさせて頂いております。
　さて中央区千代田のJCOMがなぜ相模原南ロータリーか?現在、ボー
ノの２階に JCOM ショップが出店しておりますが、以前は北口商店会
にてSHOPを運営しておりました。
　今は南区区民会議、グリーンホールにある相模原市民文化財団等に
も参加、今月末には相模原南警察署と地域安全協定を締結させ調印

■幹事報告 幹事　藤原　新一

■会員卓話 長瀬　徹
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次会のプログラム

本日のプログラム 外部卓話　相澤様（パストガバナー ふじさわ湘南 RC）

慶祝、会員卓話

（裏面につづく）
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■本日のスマイル  10,000円
■累　　　　 計  138,000円
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出　席 欠　席出　席（％）合　計 Zoomメイクアップ
前々回

第 2442 回  8月  23日

第 2440 回  7月  26日

□出席報告：出席委員会　  8月23日
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　7月26日（修正） 完全欠席=一ノ瀬、江田、小川、黒河内(彰)、雫田、澁谷(直)、鈴木(雅)、中島、中村(好)、中山(智)、中山(義)、長瀬、溝渕、森泉、若林

会報委員長  栗林　　担当委員  　中村（文）　鈴木（昌）　大谷　足立　森泉　若林　柏原　江尻　小川　吉田　須坂　鈴木（晴）　中山（義）　松井　米田

竹村　克二 君
★誕生祝いをありがとうございました。
小野田　勝宏 君
★ポリオ募金に参加できず申し訳ございませんでした。皆様の
　頑張りにスマイルさせていただきます。お疲れ様でした。
足立　旬一 君
★所用により早退いたします。

■本日のスマイルBOX
徳久　京子 君、藤原　新一 君
★休会が続きましたが、皆さんのお元気な姿を見る事ができて
　嬉しく思います。本日は長瀬会員の卓話、楽しみにしてお
　ります。
栗林　一郎 君
★２０日のポリオ募金に参加できず申し訳ありませんでした。
　本日ポリオ募金いたします。
小林　大二郎 君
★前回はコロナ罹患のためお休みを頂きました。のどの違和感を
　感じたことが始まりでしたので、皆様もお気を付け下さい。
鈴木　昌彦 君
★相模原能、母の友人が凄く喜んでいました！長瀬さん、
　Tシャツありがとうございます。ゴルフのお手伝い参加し
　ます！寝坊したらごめんなさい。

　今年度の地区大会が、１０月１５日（土）、１６日（日）に開催さ
れますが、お手伝い頂ける方を募集いたしております。メールと
FAXでもご案内していますが、両日共５名ずつ位お願いしたいと
思います。ご協力よろしくお願いいたします。

式を予定、９月に相模原SDGsパートナー企業認定を受けます。また、ロ
ータリーの方々にも撮影等種々お世話になっております。　
　竹村先生（医師会）、松井先生（歯科医師会）、岩本先生（幼稚園連
合会）、鈴木さん（税理士会）、藤原さん（不動産鑑定士会）、大谷さん

（防災協会）、澁谷さん（茶道）、松山さん（能）、溝渕先生、小方さん、杉
﨑さん、皆様に大変お世話になっております。
　また JCOM は、相模原の４つのプロチーム、サッカー SC相模原、
女子サッカーノジマステラ、ラグビーダイナボアーズ、アメリカンフットボー
ルノジマライズも地元企業として応援し番組作成しコミュニティーチャンネ
ルにて放映しています。（ユニフォーム進呈）
　そのコミュニティーチャンネルでは
地元のイベント、祭り、花火、防
災フェア、地元有名人紹介番組等
を放送させていただいております。
（大谷会員、中村辰雄会員の映像
視聴）

■地区大会お手伝いの件 総務委員長　栗林　一郎

■出席報告
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小　林　大二郎
佐  伯　外  次
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2022 年 ７ 月 　　　　　　　　　 　　個 人 別 出 席 状 況 　　　　　　　　　　　（ 例 会 ４ 回 ）

長  瀬　　　徹
藤  原　新  一
松  井　克  之
松  山　隆  雄
溝  渕　真  澄
宮  崎　雄一郎
森  泉　朋　子
山  﨑　辰  男
山  田　　　修
吉 田　一 紀
米  田　博  一
若  林　美　佳

会 員 名 H M Z ％ 会 員 名 会 員 名 H M ZH M Z ％ ％

平 均 78 . 6 6％
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